

パーソナル情報システム

花きクラウド展望



森本新社長

パーソナル情報システム
ム株(PJS社)は8月
23日午後、東京都中央区
・JJK会館で「202
3年度 花き流通フォー

ラム」を全国の花き市場
から多数の参加を得て開
催した。

冒頭、新しく代表取締
役社長に就任した森本晋
司氏から「創業から52

年。花き業界の方々には

感謝申し上げます。今年

30年間勤めておりました

NTTデータ関西を退職

し先代から代表権を承継

し、PCIホールディングスの資本参加をいただ

き、企業体力の面でも皆

様に安心していただける

会社にしていこうと思つ

ております。

且玉は今年2月から利

用いただけるよツサービ

ス化した花きクラウドシ

ステム。そして事例の紹

介と今後の展望をお話し

させていただき、メリッ

トを感じていただきたい

と思います。我々はフオ

ーラムで情報

発信し、皆様

はコミュニケーション

の場

としていただ

けばと思ひ

ます。業務課

題や今後の展

望など、何ら

かヒントにな

ることは我々

だけでなく皆様

方の中に内在

ております。

第一部のプログラムは

事業事例・花きロジス

ティック業界事例⑤DX

Wi-Fi⑥MRデ

モ。

花きクラウドシステム

は市場の同一業務を共通

化したクラウドシステム

で、インボイスも対応済

み。

今後、他社との差別化

として販売力強化を実現

できるシステムとして

実体験など、未来を体

感する場も提供してい

た。

第一部は情報交換会及

び懇親会となる。第二花

の構築など、市場繁栄へ

び懇親会となる。第二花

の構築と今後

きの松本頼明代表取締役
社長から、生鮮流通向け

ソリューションに特化し
開発を継続してきたPJ
S社への感謝と市場流通
の抱える問題解決へのパ

ートナーとしての期待が
述べられ乾杯の発声で開
つていた。

和やかな歓談の中にも
諸問題の解決、市場運営
を考察する貴重な場とな